



8 Pièces

285 m²

Réf. PR1-387

1 300 000 €

Bargemon

Maison à vendre (83830)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette charmante villa est située à 4 minutes à pied du centre du village et est complètement fermée, offrant une intimité totale. Il a été décoré avec goût à un niveau élevé. La cuisine a des fenêtres en verre triple vitrage du sol au plafond donnant sur les vues spectaculaires sur la montagne et le jardin. Le salon spacieux est lumineux et a une belle cheminée. Les cinq chambres sont en-suite avec climatisation réversible, et il y a une toilette supplémentaire. La piscine d'eau salée est chauffée par une pompe à chaleur, et peut être rempli avec de l'eau gratuite du village. À côté de la ...

This charming villa is set within 4 minutes walk from the village centre, and is completely enclosed, offering total privacy. It has been tastefully decorated to a high standard. The kitchen has floor to ceiling triple-glazed glass windows looking towards the spectacular mountain views and the garden. The spacious living room is luminous and has a lovely log fire. All five bedrooms are en-suite with reversible air-conditioning, and there is an additional guest toilet. Outside the salt water pool is air source heated, and can be filled with free of charge village sourced water. Beside the pool ...

PROVENCE VERTE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

